

# L'international

## « Au cœur du monde pour un monde du cœur »

Par l'apprentissage des langues et les origines diverses des enfants, nos élèves vont à la rencontre d'autres cultures afin de favoriser l'ouverture d'esprit, la tolérance, le respect et la solidarité. Les enfants participent à des actions caritatives.

Depuis plus de 25 ans, l'Institution Jeanne d'Arc parraine l'association « Haïti écoles » de Cessy qui contribue à améliorer les conditions de scolarisation d'un certain nombre d'élèves en Haïti au cœur des montagnes.



Un professeur d'anglais intervient de la Grande section de maternelle au CM2 sur le temps scolaire. A Gex, des professeurs de l'école accueillent les élèves de CM2 sur le temps du déjeuner pour des ateliers culturels en allemand



Les élèves de Moyenne section et de Grande section de maternelle se retrouvent pour écouter une histoire ou

chanter en anglais .

L'Institution Jeanne d'Arc et *ASC Languages Genève* proposent des cours d'anglais de la Grande Section au CM2 avec des professeurs natifs le mercredi matin dans les locaux de l'école de Gex.



*Through learning languages and the diverse origins of children, our students meet other cultures in order to promote open-mindedness, tolerance, respect and solidarity. Children participate in charitable activities.*

*For more than 25 years, the Jeanne d'Arc Institution has sponsored the "Haiti schools" association in Cessy, which contributes to improving the schooling conditions of a certain number of students in Haiti in the heart of the mountains.*

*An English teacher works from the main section from nursery to CM2 during school time. In Gex, school teachers welcome CM2 students during lunch time for cultural workshops in German and Spanish. Kindergarten Middle and Upper Section students meet to listen to a story or sing in English.*

*The Jeanne d'Arc Institution and ASC Languages Geneva offer English lessons from Grande Section to CM2 with native teachers on Wednesday mornings.*